



Pièces	7 Pièces
Superficie	188 m²
Référence	743
Prix	1 180 619 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Au coeur de nice place massena! Un grand appartement historique situé au cœur de nice, sur la prestigieuse place masséna. Avec ses 180m2 et ses 7 pièces empreintes d'authenticité, cet appartement offre un vaste espace pour réaliser vos idées de design et d'aménagement. Les éléments d'époque tels que les moulures et les fresques ajoutent une touche de caractère authentique à cet espace chargé d'histoire. Ce projet de rénovation vous permettra de préserver les détails architecturaux d'antan tout en incorporant des avantages modernes. L'emplacement privilégié sur la place masséna vous offre une ...

In the heart of nice place massena! A large historic apartment located in the heart of nice, on the prestigious place masséna. With its 180m2 and 7 rooms imbued with authenticity, this apartment offers a large space to realize your design and layout ideas. Period features such as mouldings and frescoes add a touch of authentic character to this historic space. This renovation project will allow you to preserve the architectural details of yesteryear while incorporating modern advantages. The privileged location on place masséna offers you an extremely rare position on one of the most ...

BOND RIVIERA / IMMO CAFÉ

16 av Felix Faure - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

